

Liebe Leserinnen und Leser,

wie ihr seht, kommt der April Newsletter dieses Jahr im Mai – ich bitte um Verzeihung. Pünktlich am 30. April konnten wir allerdings die letzten Quittungen und Berichte zu unserem abgeschlossenen Brunnenbauprojekt hochladen, sodass wir dieses erfolgreiche Unterfangen nun ad acta legen dürfen. Derweil warten wir weiterhin auf die Bewilligung von Fördergeldern für unser Schuluniformprojekt. Der ursprüngliche Antrag erfolgte zum 31.05.2023, konnte damals nicht finanziert werden und wurde somit im neuen Bewerbungszyklus zum 31.12.2023 erneuert. Wir halten euch auf dem Laufenden.

Leider steht es aktuell nicht gut um die Fördergelder vom Land NRW, so reichen wir die Tage mit einem unsicheren Gefühl unseren nächsten Förderantrag ein – diesmal für gleich sechs Brunnen im Norden Ghanas, die mit 20.000 € vom Land NRW und mit ca. 4.000 € aus unserer Vereinskasse finanziert werden sollen.



Eine größere Aufgabe für dieses Jahr wird es sein, neue Geldquellen zu finden. Dies wird hoffentlich einfacher, sobald wir nach unserer ersten Steuererklärung im Juni die Gemeinnützigkeit nochmal offiziell bestätigt bekommen werden. Möglichkeiten haben wir bereits recherchiert und einige Stiftungen auf unserem Radar. Solltet ihr noch Tipps und Anlaufstellen haben, meldet euch gerne.



Im März stand zudem unsere diesjährige Jahreshauptversammlung an. Der Vorstand hat sich für gleich vier Jahre im Amt bestätigen lassen und wir gehen mit großer Motivation aus diesem fröhlichen Treffen, welches wir mit Sonnenstrahlen, Gutem vom Grill und ein paar Kaltgetränken in illustrierter Runde ausklingen ließen.

Wie bereits im Februar angekündigt, ist nun auch unsere neue Website live, schaut dort mal vorbei und teilt den Link gerne auch in eurem Bekanntenkreis. Unsere Projekte können sich eindeutig sehen lassen. Wir arbeiten unterdessen mit Hochdruck an unseren PR und Social Media Strategien und haben jüngst einen tollen Social Media Manager (natürlich ehrenamtlich) in unserem Team begrüßen dürfen, der euch sicher bald mit fesselndem Content überschütten wird.

Eine weitere gute Nachricht für die Sichtbarkeit unseres Vereins ist, dass sich unser zweiter Vorstand Philipp als Beisitzer in den Vorstand des Ghana Forum NRW hat wählen lassen. Wir haben nun also einen engen Draht zum Dachverband der Ghanavereine in NRW und freuen uns darauf, beispielsweise beim Ghana Länderforum am 21. September 2024 aktiv mitwirken zu dürfen.

Dieses Jahr planen wir auch, unsere erste Schulpartnerschaft offiziell zu machen. Hierzu sind wir bereits mit einer Schule aus Köln im Gespräch, freuen uns aber auch hier über Kontakte und Ideen.

Tausend Dank für euer anhaltendes Interesse, die vielen warmen Worte und die Spendenbereitschaft.

Bis bald und bleibt gesund

Euer Help is Here for Ghana e.V. Team

Wusstest du schon, dass...

...der ehemalige UN Generalsekretär Kofi Annan an einem Freitag, und der erste Präsident Ghanas Kwame Nkrumah an einem Samstag geboren wurden? In der in Westafrika verbreiteten Akan Volksgruppe ist es üblich, Kinder nach dem Wochentag zu benennen, an dem sie geboren wurden. Recherchiert doch mal euren Akan Name, meiner ist Abena.